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次回（８月 ８日）の卓話は、 

  

 東筑紫学園インターアクトクラブ    

 

 

 

       

 

 

 

 

例会日   月曜日 12:30～１３：３０ 
例会場   リーガロイヤルホテル小倉 
事務所   小倉北区堺町1-2-16-3F 

ＴＥＬ    ０９３－５３１－４０１５ 

ＦＡＸ    ０９３－５３１－１０２２ 
   

 会長の時間（７月２５日  １２６７回 例会記録）     林田会長       
 

出席報告  ７月２５日 

 

 

在籍会員数 ４０名 

義務出席者 ３８名 

ゲスト     ４名 

ビジター         ０名 

本日出席数   
３０名 

内ｵﾝﾗｲｲﾝ 3名 

本日出席率  78.94% 

前々回修正出席率 92.50％ 

２０２２～２０２３年度 

小倉中央ロータリークラブ週報 

第１２６８回  本日の例会              ８月 １日(月) 
        

本日の例会   公 式 訪 問      

          国際ロータリー第 2700地区   西島英利ガバナー 

       

今一番ショックだった事柄は皆さんも同じと思いますが、やはり安倍元首相

の事件でした。 

最初携帯に入った時、日本で起こったこととは思いませんでした。TV で見

て直ぐに、私みたいな素人にも、あらー、後ろに SP がおらんじゃない、と思い

ました。こんなかたちで命を亡くすなんて人の命をなんと思っているのかしらと思

いました。 

親が子供を殺したり、孫まで殺す世の中どうなってるの。 

食事を与えないなんて、大体、親は食べなくても子供だけは食べさせるの

が、親だろうに、自分もおなじめに会ってみたらと、世の中何かがおかしいと思

います。 

私は 3才の時、母を亡くしました。妹が生まれて半年でした。６か月の乳

飲み子を残して、母は 33歳で亡くなりました。 

この間、その母の日記が見つかりました。古ぼけた茶箱のような箱の中に

昭和４年まだ林家に嫁ぐ前からの物でした。 

父親の両親が早くなくなりましたので、お勝ばぁちゃんという、やり手の祖母

に使えながら私どもを育ててくれておりました。 

当時の家計簿もありますので、蔵人への心使い、祖母への気使い、主人

への心使いすべてが書かれてありました。筋書きの分かった本をよんでいるよう

な感じでした。私の上に姉がいたのですが３歳で亡くなりました。 

これが私の子供じゃろかと思えるくらい頭のよい子だったと記されています。

３年後に私が産まれるのですが、まだ影も形もないのはなんとなく変な気分

でした。 

二度目の母親が来ました。継母ですがとても良い人で、４人の母になるか

らと手術をして、子供ができないようにして来てくれましたので、私たち兄妹は

すくすく仲良く育ててもらいました。多くの人の手、多くの出会いによって育てら

れたなと思います。 

今回の事件はあらためて命について考えさせられました。例えどのような理

由が有ろうとも、戦争はもちろん人の命ほど重いものはないと思いました。 

  

８月のお誕生日

      

    ２３日  芳賀 元生会員 

    ２５日  鍋島 律子会員 

 

 

６日(土)   イレブンの会 

８日(月)    定例理事会 

２８日(日)   24時間 TV街頭募金 

  〃        
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① 新型コロナウイルスの感染が拡大しておりますので、本日は、

ハイブリッド例会といたしました。来週の公式訪問につきまして

も、ガバナーは、対面例会を希望しておりますので同様にハイ

ブリッド例会といたします。１００％出席をお願いしておりま

したが、このような状況ですので、ご自身の判断での参加方

法で構いません。皆様も感染対策をしてご留意ください。 

② 先週、予告いたしております「家庭集会」につきましては、延

期とさせていただきます。次期を見て開催したいと思っておりま

す。 

本日は、当社の未来についてお話をさせていただきます。 

まずは私の自己紹介です。 

昭和４５年４月２６日生まれの５２歳、学校を卒業後、北

九州市内のシティホテルで 10年ほど勤務し、2006年に当社へ入

社、その後、ホテル支配人を務めた後、2010年に跡を継ぎ代表

取締役に就任、今に至ります。 

事業内容としては、ビジネスホテル YANAGI （JR小倉駅新幹

線口 60秒、スタイリッシュでサービス充実のビジネスホテル）、C-

shop Passo（体に優しい食品と天然酵母パンのお店＆レンタル

スペース）、グリルテーブルクワトロ（無農薬野菜や天然酵母パンの

イタリアンバル）、トラットリアアンドカフェパッソ（気軽に味わうイタリア

ンレストラン）の４施設を運営管理しております。 

そこで新規事業として力を入れているのが、天然酵母 100％で

無添加のパン製造販売です。ホシノ天然酵母で作ったパンは、独

特の旨味と麹からくる甘い香りと風味があり、もっちりとした食感が特

徴で、食の安心・安全を意識し、九州産小麦と国産発酵バターを

使用、その他にもブルターニュ産ゲランド塩、沖縄産の塩、沖縄産キ

ビ糖、霧島産シリカ水、などを材料としています。 

次に、この特徴のあるパンをたくさんの方々に召し上がっていただけ

ないかと思いから、パンを瞬間冷凍し、水分とうまみを閉じ込めその

まま冷凍の状態で、様々な場所へお届けする方法を考えました。 

それは、パン製造係の業務効率化が図れ、必要な製造数を確

保する事も出来ました。 

冷凍状態のまま運ばれたパンは、自然解凍が一番適しており、

数時間での解凍後おいしく召し上がっていただけます。 

昨年の 10月ぐらいから検証をはじめ、お客様からの好評もいただ

きリピーターが増え、大分の駅前イオンモール大分オーパに出店する

ことになりました。 

コロナ禍でのホテル事業・飲食店事業の継続は大変困難であり

ますが、たくさんの方々が求めている、無添加・オーガニック素材を使

用しながら、私たちの持てる力を存分に発揮しお客様から愛される

お店として末永く続けていきたいと考えています。 

これからもご指導のほど何卒よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

林田・古川・野口会員― 

① 本日は、狩野会員ご紹介の 4名のゲストの方、 

ようこそお越しくださいました。 

② 廣石会員、本日の卓話、楽しみにしています。 

よろしくお願いします。 

狩野会員―溝尻さん、網田さん、丹村さん、靏久さん、ご参加 

        ありがとうございます。 

長戸会員―廣石会員様 本日は卓話を宜しくお願いします。 

プライベートな時間は、何をされているのですか？ 

是非、教えてください。 

浅海会員―先週の連休、子供に旅行に連れて行ってもらい、大 

        満足でした。 

羽地会員―昨日、糸島の井原山に登ってオオキツネノカミソリとい 

        う花を見てきました。ユリに似た花です。大勢の人が 

見にきていました。 

安木会員―従業員の方がコロナにかかってしまいました。厄除けの 

ためにニコニコします。 

野村会員―昨日、息子と二人で食事に行き、ゲームセンターに 

行ったら良いことがありました！ 

合計  １６，０００円 

幹事報告                       古川幹事 

 

卓話の時間                        

『 当社の未来 』 

  廣石 浩二郎 会員 

ニコニコ献金報告                         

                累計    ６９，０００円 


